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Sehr geehrte Schützenschwestern und Schützenbrüder,  

 

 

hiermit lade ich Euch zu dem 

  

am Samstag, den 02.03.2024,  

um 14.00 Uhr  

 
im Landratsamt in Oschersleben, Triftstraße 9-10 

 
 

stattfindenden 

 

Kreisschützentag  
 

ein.  

 

 

 

 

 

Mit Schützengruß  

i.A. Carla Abel  

 

 

Michael Hecht 

 

Präsident 
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 Tagesordnung Kreisschützentag 2024 
 
 
1. Eröffnung und Begrüßung der Gäste und Delegierten  
2. Totenehrung  
3. Grußwort des Landrates 
4. Grußworte der Gäste  
5. Feststellung der Stimmberechtigung und Beschlussfähigkeit 
6. Anträge zur Tagesordnung  
7. Genehmigung der Tagesordnung  
8. Auszeichnungen  
9. Berichte des Präsidiums  

9.1 Bericht des Präsidenten  
9.2 Bericht der Schatzmeisterin  
9.3 Bericht des Sportleiters  
9.4 Bericht der Damenleiterin  
9.5 Bericht der Kassenprüfer  

10. Aussprache zu den Berichten  
11. Entlastung des Präsidiums  
12. Abstimmung über den Haushalt 2024 
13. Abstimmung über Satzungsänderung 
14. Wahl des Präsidiums 
15. Austragungsort der Gesamtvorstandssitzung 2024 und des  
      Kreisschützentages 2025 
16. Wahl der Delegierten zum Landesschützentag 06.04.2024 
17. Ausrichter des Kreiskönigsballes 2025 
18. verschiedenes  
19. Schlusswort 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

 

In Ehrfurcht und Dankbarkeit 
gedenken 

wir all jener Schützenschwestern 
und Schützenbrüder, die uns im 

Tod vorausgingen. 
Wir wollen Ihr menschliches und 
sportliches Vermächtnis wahren 

und uns ihrer stets in Würde 
erinnern. 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wir gedenken in Ehrfurcht  
unserer verstorbenen  

Mitglieder 
 

Peter Schlechter   SV Hamersleben 

Rainer Beuke   SV Hornhausen 

Wolfgang Lutze   SC Oschersleben  

Bernd Drevenstedt  SGs Hadmersleben 

Horst Schulz   SGs Hadmersleben 

Dietmar Hauck   PSV Wanzleben 

Christian Graßhoff  SV Wackersleben  

Erich Otte    SV Wackersleben 

Uwe Fuchs    SV Stemmern 

Wilfried Tell   SGs Harbke 

Gabriele Jaschke  SGs Harbke 
 

  



 Kreissportschützenverband Börde von 1990 e.V 

 

Bericht des Präsidenten für das Jahr 2023 

 

Liebe Schützenschwestern, Liebe Schützenbrüder, Werte Gäste 

Zunächst möchte auch ich sie persönlich zu unserem heutigen Kreisschützentag hier in 
Oschersleben recht herzlich begrüßen. Besonders möchte ich unsere heutigen Gäste 
vorstellen und ganz herzlich in unserer Mitte begrüßen. Wir begrüßen gemeinsam den 
Landrat des Landkreises Börde Herrn Martin Stichnot, den Präsidenten des 
Landesschützenverbandes Eduard Korzenek, den Präsidenten des Kreissportbund Börde 
Herrn Torsten Fieseler. Weiterhin möchten wir recht herzlich den Bürgermeister der Stadt 
Oschersleben Herrn Benjamin Kanngießer begrüßen wobei ich mich dabei immer sehr gern 
an den Landesschützentag 2017 hier in Oschersleben erinnere. Des Weiteren möchte ich den 
langjährigen Kreisschützenmeister des KSV Ohre-Kreis und ab heute 
Ehrenkreisschützenmeister Hartmut Neumann sowie den neuen Kreisschützenmeister des 
KSV Ohre-Kreis Ronny Frieten in unserer Mitte begrüßen. Ebenfalls begrüßen möchte ich 
möchte den Ehrenvorsitzenden des KSV Helmstedt und langjährigen Freund und Begleiter 
des KSSV Börde Herrn Ernst Otto Hanne. Für die Bereitstellung und Herrichtung der 
Räumlichkeiten möchte ich mich bei den Mitarbeitern des Landratsamtes bedanken. Ein 
extra Dankeschön geht an unsere Schriftführerin Carla Abel für die tolle Erarbeitung der 
Sitzungsunterlagen, was ja immer eines gewissen Zeitaufwandes bedarf.  

 

Liebe Schützenschwestern, Liebe Schützenbrüder, Werte Gäste 

Zu Beginn meiner Ausführungen möchte ich noch einmal einen Rückblick auf das Jahr 2023 
geben. Die Pandemie der letzten Jahre ist nun glücklicherweise vollständig vorüber so das 
wir das Sport- und Schützenjahr 2023 wieder unter normalen Bedingungen gestalten 
konnten. Unsere Vereine haben ihre Arbeit in der Traditions- und Brauchtumspflege 
vollumfänglich wieder aufgenommen was ja ein Großteil unseres Wirkens ist. Das 
Schützenwesen in Deutschland gehört ja zum immateriellen Kulturerbe. Bedenkt man das 
die Schützenvereine in vielen Städten und Gemeinden einen erheblichen Anteil an der 
Gestaltung des kulturellen und gesellschaftlichen übernehmen so kann sich jeder vorstellen 
was zu Zeiten der Pandemie schmerzlich vermisst wurde. So organisieren wir unsere 
Vereins- und Schützenfeste, den Tag der offenen Tür und viele sportliche Wettkämpfe in 
unseren Sportstätten. Dies alles verlangt von euch liebe Schützenschwestern und 
Schützenbrüder ein hohes Maß an ehrenamtlicher Arbeit wofür ich mich recht herzlich 
bedanken möchte. Besonders betrachten sollten wir aber auch hier die Organisation und 
Durchführung unserer Wettkämpfe im Jahr. Egal ob Vereinsschiessen, Kreismeisterschaften, 
Pokalschiessen höherwertige Wettkämpfe oder auch nur ein Schnupperschiessen während 
des Tages der offenen Tür, so gelten hier vorgegeben durch das Waffengesetz besondere 
Bedingungen. Unsere Sportstätten ( Schießstände) müssen abgenommen sein und wir 
brauchen zur Ausübung des Schießsports auch fachlich gut ausgebildetes Fachpersonal. 



Diese Vorrausetzungen zu schaffen bedarf es ein hohes Engagement unserer Vorstände in 
den Vereinen und ihren Mitgliedern. Auch ihnen noch mal besonderes Dankeschön. Ein 
weiterer wichtiger Punkt in Bezug auf unsere Sportstätten ist die jährliche Unterweisung 
unserer Mitglieder und die Unterweisung der Schieß- und Standaufsichten. Bitte nehmt 
dieses Thema sehr ernst den Verfehlungen können gerade bei Unfällen oder Überprüfungen 
der Schießstätten rechtliche Folgen haben. In den meisten Fällen sind die Betreiber der 
Schießstätte die jeweiligen Vorsitzenden welche auch die Verantwortung dafür tragen. 

 

Liebe Schützenschwestern, Liebe Schützenbrüder, Werte Gäste 

Nun möchte ich ihnen einen kleinen Rückblick auf das sportliche Geschehen im  Jahr 2023 
geben. Wie schon gesagt konnten wir in 2023 wieder unsere gewohnten Wettkämpfe im 
KSSV Börde durchführen. Ohne auf jetzt alle Ergebnisse einzugehen möchte doch noch 
einmal auf zwei Wettbewerbe des vergangenen Jahres zurückblicken. So konnten wir im Mai 
und im September 2023 auf dem Schießstand des Gröninger SV und dem Schießstand in 
Wulferstedt den Pokal des Großen Preises der Bördesparkasse ausschießen. Die 
Bekanntgabe der Gewinner erfolgte dann im November auf dem Kreiskönigsball in Eilsleben. 

Gewinner des großen Preises der Bördesparkasse 2023 sind: 

Schüler:     Magdelena Scheer                      SV Eilsleben 

Jugend:      Lena Melchert                              SV Eilsleben 

Damen:      Kathrin Brünnecke                      SV Krottorf 

Herren:       Frank Melchert                            SV Eilsleben 

Senioren:    Olaf Pieper                                   SV Hordorf 

Seniorinnen:  Kerstin Melchert                     SV Eilsleben 

 

Herzlichen Glückwunsch an alle Gewinner aber auch an die Platzierten. Ein großes 
Dankeschön für die jahrelange tolle Unterstützung und Bereitstellung der finanziellen Mittel 
geht an dieser Stelle an die Kreissparkasse Börde. Auch möchte ich mich bei den 
ausrichtenden Vereinen des Gröninger SV und den SV Wulferstedt für die hervorragende 
Organisation und Durchführung bedanken. 

Eines der wichtigsten Events des Jahres war wieder einmal unser Kreiskönigsball welcher in 
Eilsleben stattgefunden hat. Allein schon unser Kreiskönigsschiessen welches auf dem 
Schießstand des SV Eilsleben ausgetragen wurde war lange nicht mehr so gut besucht. So 
haben 9 Jugendliche Schützen/innen, dann 24 Schützinnen und 24 Schützen am 
Kreiskönigsschiessen teilgenommen. Das war doch ein schönes Teilnehmerfeld wo alle 
versuchten einen der begehrten Titel sportlich zu erkämpfen. Ein besonderes Dankeschön 



auch hier noch mal an den SV Eilsleben für die hervorragende Vorbereitung und 
Durchführung des Wettkampfes.  

 

Die Kreiskönige des Jahres 2023 sind: 

Kreisjugendkönig:    Svenja Käding      SV Hornhausen 

Kreisdamenkönigin: Gabriele Feind     SV Krottorf 

Kreisschützenkönig: Gisbert Schulze   SV Hordorf 

Auch hier nochmals einen herzlichen Glückwunsch an unsere Majestäten.  Der 
Kreiskönigsball 2024 wird in diesem Jahr wahrscheinlich am 02.11.2024 in Gröningen 
stattfinden. Ich möchte euch schon heute dazu recht herzlich einladen. Alles weitere zum 
Thema Sport gibt es im Bericht unseres Sportleiter Ingo Abel. 

 

Liebe Schützenschwestern, Liebe Schützenbrüder, Werte Gäste 

Auch im Jahr 2023 konnte der Kreisschützenverband wieder Lehrgänge zur Aus- und 
Weiterbildung anbieten. So fand im Oktober eine Fortbildung zur Verlängerung der 
Übungsleiterlizenz in Krottorf statt. Hierzu konnten wir den Sportkoordinator und 
Landestrainer Pistole des Landesschützen- verbandes Herrn Christian Kenklies als Referenten 
begrüßen. Auch in diesem Jahr wird es einen solchen Termin zur Fortbildung geben. Was 
jetzt neu ist, ist die Tatsache das wir nicht nur 15 Lehreinheiten absolvieren müssen sondern 
zusätzlich ein persönliches Führungszeugnis beantragen müssen. Dann haben wir im 
November einen Lehrgang zur Erlangung der Waffensachkunde durchgeführt. Auch mit 
angeboten in diesem Lehrgang war die Ausbildung von Standaufsichten. Alle Teilnehmer 
haben diesen Lehrgang erfolgreich abgeschlossen. Im Frühjahr diesen Jahres werden wir 
einen neuen Lehrgang hierfür anbieten. Fehlen tun uns aber weiterhin qualifizierte 
Übungsleiter. Hier ist sicherlich auch der Aufwand und die Kosten eine große Hürde. Diese 
Vorgaben kommen jedoch nicht vom Landesverband oder dem DSB sondern diese Schiene 
läuft komplett über den Deutschen olympischen Sportbund. Der Landesschützenverband 
organisiert diese Lehrgänge nur nach den Vorgaben.  Aber nicht nur der KSSV Börde bietet 
Aus- und Weiterbildungsangebote an, sondern auch der Landesschützenverband und sogar 
der DSB ist hier sehr aktiv. Des weiteren gibt es aber auch Angebote vom Kreissportbund 
sowie vom Landessportbund. Hierzu müsst ihr euch nur auf den entsprechenden 
Internetseiten erkundigen. 

Liebe Schützenschwestern, Liebe Schützenbrüder, Werte Gäste 

Ein immer wiederkehrendes Thema ist die Mitgliederentwicklung in unserm Verband. 
Derzeit haben wir im KSSV Börde 1348 Mitglieder. Letztes Jahr zum Kreisschützentag hatten 
wir 1315 Mitglieder, heute kann ich einen Mitgliederstand von 1348 vermelden. Das ist ein 
Zuwachs von 33 Mitgliedern gegenüber 2023. Auch die Zahl der Kinder und Jugendlichen ist 
gestiegen. Allerdings mussten wir zum 31.12.2023 auch den Verlust von 101 Mitgliedern 



unseres Verbandes zur Kenntnis nehmen. Zum 31.12.2023 hatten wir noch 1409 Mitglieder. 
Hier ist es erforderlich uns mit den Beweggründen der Austritte in den Vereinen auseinander 
zu setzen. Nur wenn wir diese kennen können wir entsprechende Maßnahmen ergreifen. 
Auch in diesem Jahr sollten wir eine Zahl von 1400 Mitgliedschaften anstreben. Ich weiß das 
ist wieder ein ehrgeiziges Ziel, doch sollten wir uns dieser Herausforderung stellen. Wenn wir 
uns keine Ziele setzen und diese verfolgen werden wir sie auch nicht erreichen. Dabei sollten 
wir auch wieder ein großes Augenmerk auf die Nachwuchsgewinnung haben. Die hier 
ausgearbeiteten Konzepte der Vereine machen sich langsam bezahlt wie man zum Beispiel 
beim SV Eilsleben sehen kann. Das dies für alle Vereine keine leichte Aufgabe ist, ist 
sicherlich allen bewusst. 

 

Liebe Schützenschwestern, Liebe Schützenbrüder, Werte Gäste 

Auf unserem heutigen Kreisschützentag werden wir ein neues Präsidium für die nächsten 4 
Jahre wählen. Ich werde zu dieser Wahl nicht mehr als Präsident des KSSV Börde von 1990 
e.V. kandidieren. Ich bin jetzt seit 16 Jahren Mitglied im Präsidium des KSSV Börde davon die 
letzten 12 Jahre als Präsident. Wie ihr alle wisst bin ich auch noch Vereinsvorsitzender und 1. 
Vizepräsident des Landesschützenverband. Um alle diese Ehrenämter mit der notwendigen 
Hingabe und Verantwortung in Einklang zu bringen habe ich mich dazu entschlossen nicht 
mehr als Präsident zu kandidieren. Ich hatte 16 Jahre ein sehr gutes Präsidium sicherlich 
auch mit Höhen und Tiefen die wir dann mit euch gemeinsam gemeistert haben. Es war eine 
tolle Zeit für die ich mich beim Präsidium, bei allen Vorständen, bei unserem 
Landesschützenverband, bei unserem Sportbund, beim Landrat und natürlich auch bei den 
vielen Ehrenamtlichen hier im Landkreis Börde bedanken möchte. Wir haben stets zum 
Wohle unserer Vereine, zum Wohl des Verbandes und auch zum Wohle des Landkreises 
Börde gearbeitet. Nun ist es an der Zeit den so genannten Staffelstab weiterzureichen. 
Ebenfalls aus dem Präsidium ausscheiden werden unsere Schatzmeisterin Annerose 
Schwieger, unsere Mitgliederverwalterin Brigitte Jasper und unser stellvertretender 
Sportleiter Rainer Frick. Auch diesen 3 Präsidiumsmitgliedern möchte ich meinen Dank und 
meine Anerkennung für ihre in den letzten Jahren geleistete Arbeit aussprechen. Wir die 
dann nicht mehr dem neuen Präsidium angehören werden sind aber nicht weg sondern gern 
bereit unsere Erfahrungen weiter zu geben. Das Präsidium hat in den letzten 2 Jahren 
intensiv nach Schützinnen und Schützen gesucht um nachher ein arbeitsfähiges neues 
Präsidium zu wählen. Schon jetzt sicher ich dem neuen Präsidium meine volle Unterstützung 
zu.  

 

 

Liebe Schützenschwestern, Liebe Schützenbrüder, Werte Gäste 

Ich möchte mich auch ganz recht herzlich für die gute Zusammenarbeit bei unseren 
Landräten Hans Walker und Martin Stichnot mit ihren Teams in den letzten 16 Jahren 
bedanken. Sie hatten und haben immer ein offenes Ohr oder auch eine offene Tür  für die 
Belange der Schützen im Landkreis Börde egal ob es den KSSV Börde oder den KSV Ohre-
Kreis betrifft. Es ist sicherlich auch etwas Besonderes 2 Kreisverbände in einem Landkreis zu 
haben.  



 Aber ich möchte mich an dieser Stelle auch bei allen Ehrenamtlich tätigen 
Schützenschwestern und Schützenbrüder in den Vereinen für ihre geleisteten Arbeit in den 
vielen Jahren bedanken. Nur gemeinsam können wir unser wertvolles Kulturgut noch viele 
Jahre, Jahrzehnte erhalten und weiter ausbauen. Bedanken möchte ich mich auch bei allen 
Präsidiumsmitgliedern für ihre Arbeit des vergangenen Jahres. 

 

 Liebe Schützenschwestern, Liebe Schützenbrüder, Werte Gäste 

Lasst mich noch zu einigen wichtigen Veranstaltungen in diesem Jahr etwas sagen. Das 
nächste größere Event ist der Landesschützentag vom 05.04 bis zum 07.04.2024 in 
Magdeburg. Für die dort am 06.04.2024 stattfindende Delegiertenversammlung werden wir 
nachher noch unsere Delegierten wählen.  

Den Termin für unseren Kreiskönigsball habe ich ja schon vorhin in meinen Aussagen 
bekannt gegeben. Er wird am 02.11.2024 in Gröningen stattfinden. 

Ein weiterer wichtiger Termin ist das alljährliche Benefizschiessen im KSV Ohre-Kreis. Hier 
habe ich aber noch kein genaues Datum vorliegen. Aber vielleicht können unsere Gäste aus 
dem KSV Ohre-Kreis hierzu Auskunft geben. Was ich mir hierzu allerdings wünsche ist das 
unsere Schützinnen und Schützen vermehrt daran teilnehmen. 

Liebe Schützenschwestern, Liebe Schützenbrüder, Werte Gäste 

Für ein hoffentlich noch ereignisreiches und erfolgreiches Schützenjahr 2024 wünsche ich 
allen Schützenschwestern, Schützenbrüder und Gästen vor allem Gesundheit und Glück. 
Unseren Schützinnen und Schützen wünsche ich auch in Zukunft „ Gut Schuß“ und das wir 
uns baldmöglich wieder bei verschiedenen Veranstaltungen treffen. Für unsere nachher 
anstehenden Wahlen wünsche ich allen Kandidaten viel Glück und das wir heute nach 
Abschluss des Kreisschützentages mit einem starken Präsidium die nächsten Jahre gehen. 

 

Zum Abschluss meiner Ausführungen möchte ich mich bei allen Anwesenden für ihre Geduld 
bedanken und unserem Kreisschützentag 2024 noch einen schönen konstruktiven Verlauf 
hier in Oschersleben wünschen. 

Krottorf der 04.02.2024 

 

Michael Hecht 

Präsident KSSV Börde von 1990 e.V. 

 

 

 

 



Kreissportschützenverband Börde von 1990 e.V. 
 

Bericht des Sportleiters für das Jahr 2023 
 

Sehr geehrtes Präsidium, 

sehr geehrte Schützinnen und Schützen, 

sehr geehrte Gäste, 

 

nach 22 Jahren ist es nun doch soweit. Ich ziehe mich aus dem sportlichen 

Bereich zurück. In meinem Fokus des vergangenen Jahres standen natürlich die 

sportlichen Wettkämpfe, aber insbesondere bei den Kreismeisterschaften und 

Kreisrunden auch die Kosten. Da gibt es etwas Erfreuliches zu berichten. Nach 

dem Minus von 2022 sind wir wieder im „grünen“ Bereich. Der Preis dafür war 

bei einigen hoch. So wurden etliche Wettkampfklassen zusammengelegt. Mir 

ist es verständlich, dass dieses nicht immer auf Verständnis gestoßen ist. Auf 

der Sportleitersitzung im Herbst wurde angekündigt, dass dieses im Sportjahr 

2024 nach Möglichkeit nicht passieren wird. Eine Voraussetzung dafür sind die 

Teilnehmerzahlen bei den Wettkämpfen. Beachtlich ist, dass es in der Summe 

bei den ersten Wettkämpfen im Januar bereits Erfolge gezeigt hat. 

KM Luftdruck Freihand 2023 36 Starts 

2024 31 Starts 

KM Luftdruck Auflage 2023 71 Starts 

2024 87 Starts 

Bei den Meldungen für die Kreismeisterschaften Luftdruck wurden 

fälschlicherweise Teilnehmer für Mixed Wettbewerbe gemeldet. Da diese auch 

bei einigen Landesmeisterschaften eingeführt wurden, entschlossen wir uns 

kurzfristig, diese auch in unserem Kreisverband einzuführen. 

 

 

 



 Entwicklung der Teilnehmerzahlen: 

     2018 2019 2022 2023 

 KM Luftdruck frei   37 47 25 36 

 KM Luftdruck Auflage  75 86 51 71 

 KM Luftdruck 100 frei  18 25 10 7 

 KM Luftdruck 100 Auflage 48 48 42 41 

 KM Spopi. + Standard frei 33 30 20 25 

 KM Spopi. Auflage  23 24 18 27 

 KM 25m GK    82 112 55 75 

 KM 25m ZF    9 8 2 0 

 KM 100m KK-Gewehr  20 31 25 30 

 KM 50m KK-Gewehr  75 65 51 53 

 KM Orodo.    29 32 18 26 

 KM Trap    12 25 20 27 

 KM VL    30 40 21 25 

 KR Spopi.    37 31 24 20 

 KR KK-Gewehr   66 57 44 60 

 KR Luftdruck   65 61 55 75 

     659 722 481 598 

 

Die Kreismeisterschaft Zentralfeuerpistole haben wir aus dem 

Wettkampfprogramm genommen. Für 2 Teilnehmer ist der Aufwand zu groß. 

 

Wie gerade schon gesagt, stehen die Kosten im Focus. Wir sind zwar noch nicht 

wieder auf dem Niveau von 2018, aber die Tendenz zeigt, dass wir uns dem 

annähern. 

 

Weitere Themen auf der Herbstsitzung waren die Zerstörungen bei den 

Kreismeisterschaften 25m Großkaliber Pistole/Revolver und Ordonnanzgewehr. 

Der Grund waren etliche Fehlschüsse. Diese haben bei den Ausrichtern zu 

einem immensen Reparaturaufwand geführt. Daher müssen die teilnehmenden 

Vereine bei der Meldung zur Kreismeisterschaft auch ihr Protokoll der 

Vereinsmeisterschaft mitmelden. Zugelassen werden nur Schützen, welche 

50% der Ringzahl erreichen. 

 



Große Probleme bereiten immer noch die Meldungen zu den Wettkämpfen. 

Und das nicht nur zu den Wettkämpfen in unserem Verband, auch die 

Meldungen zu den Landesmeisterschaften. Die Formulare für unseren 

Kreisverband und auch die vom Landesverband sind alle auf den jeweiligen 

Kalendereinträgen zu finden. Es werden immer wieder Meldungen abgeschickt 

mit sehr alten Formularen. Das alles erschwert die Standbelegungen.  

 

Was 2023 erfreulich war, ist der Kreisseniorenpokal. Durch die neue Variante 

der Durchführung stieg die Teilnehmerzahl deutlich an. 

Beim Landratspokal 2023 waren leider nur 3 Vereine am Start. Warum? Ich 

kann es nicht sagen. 

 

Ich möchte mich nochmal rechtherzlich für die geleistete Arbeit bei den 

Ausrichtern und ihren Kampfrichtern bedanken. 

 

 

Ingo Abel 

Oschersleben, den 02.03.2024  

 

 

 

 

  



 

      Kreissportschützenverband Börde von 1990 e.V. 
 

Bericht der Kreisdamenleiterin für das Jahr 2023 
 

 

Sehr geehrtes Präsidium, sehr geehrte Schützinnen und Schützen, werte Gäste, 

ich begrüße Sie recht herzlich zum Kreisschützentag des KSSV Börde 1990e.V.  

 

Im Jahr 2023 war auch die Damenarbeit wieder ein wichtiger Bestandteil unserer 

Verbandsarbeit.  

Unsere traditionellen Veranstaltungen wurden wie gewohnt durchgeführt. Das Jahr 

begann mit unserem Weiberfasching. In Alikendorf feierten wir mit 50 Schützinnen, 

es war wieder ein gelungener Abend. 

Im Mai lud der SV Eilsleben zum Schießen um den Kreisdamenpokal ein. Hier 

kämpften 23 Schützinnen um den Sieg. Diesen sicherte sich Patricia Bockmann vom 

SV Barneberg, gefolgt von Nancy Heinemann vom SV Ausleben und Melanie 

Schreiber vom Gröninger SV.  

Das alljährliche Glücksscheibenschießen fand im letzten Jahr in Alikendorf statt. Der 

Einladung folgten 50 Schützinnen. Der Pokal blieb im austragenden Verein. Gudrun 

Heine hatte hier das meiste Glück. Platz 2 sicherte sich Almuth Fromm, BSV 

Oschersleben und den dritten Platz errang Anke Schneider vom SV Eilsleben.  

Einige Schützinnen aus unserem Kreisverband nahmen wieder an Wettkämpfen auf 

Landesebene teil. Beim Landesdamenpokal nahmen 7 Schützinnen teil, blieben in 

der Einzelwertung zwar ohne Medaillen. Jedoch konnte die Mannschaft aus 

Domersleben mit den Schützinnen Silke Kolbe, Barabara Künne und Sabine 

Reichmann die Silbermedaille erkämpfen.    

Beim Fernwettkampf um den Rosenpokal nahmen im Vorkampf insgesamt 72 

Schützinnen aus dem Landesverband teil. 3 Schützinnen aus unserem Kreis kamen 

ins Finale. Dort erreichte Gabriele Feind vom SV Krottorf Platz 2 und Sylvia Seidel 

von der SGi Wanzleben Platz 3, sowie Viola Pieper Platz 9.   

Allen Schützinnen gratuliere ich hier nochmals und wünsche uns weiterhin viel Erfolg 

bei unseren sportlichen Wettkämpfen und ein dreifach Gut Schuss. 

Im Oktober trafen sich 9 Damenleiter/innen in Barneberg, um die Veranstaltungen für 

das kommende Jahr zu planen. Anschließend schossen alle um den Pokal der 

Kreisdamenleiterin mit der KK- Pistole. Es siegte Annette Armbrüster vom BSV 

Oschersleben.  

An dieser Stellemövhte ich mich bedanken bei allen Vereinsdamenleiterinnen, 

Schützinnen, Schützen und Helfern, die in der Vergangenheit eine tolle Arbeit 

geleistet haben und auch zukünftig bereit sind, Veranstaltungen durchzuführen, so 

dass die Tradition der Damenarbeit in unserem Kreis erfolgreich fortgesetzt werden 

kann.  

 

 



Bedanken möchte ich mich auch beim Präsidium des KSSV, das stets ein offenes 

Ohr für die Belange der Schützinnen in unserem Kreis hat.  

Ich bedanke mich für das mir entgegen gebrachte Vertrauen als Kreisdamenleiterin 

in den letzten Jahren. Ich wünsche uns einen guten Verlauf des Kreisschützentages 

und verbleibe mit Schützengruß.  

 

Birgit Müller Kreisdamenleiterin              Oschersleben, 02.03.2024  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 




